

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil/PDS : les militants condamnent les "actes nuisibles" de l'ancien SG du parti

ILS marquent ainsi leur soutien à leur leader, Me Séraphin Ndaot Rembogo.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

ANCIEN secrétaire général démissionnaire du Parti pour le développement et de la solidarité sociale (PDS), Louis Ingongui, n'a pas été ménagé par les militants de l'Ogooué-Maritime, lors du point de presse tenu samedi dernier au siège local du PDS à Port-Gentil. Jean Baratier Digondi, coordinateur provincial, leur porte-parole, estime que l'ancien très proche collaborateur de Me Séraphin Ndaot Rembogo, ne laisse pas que de souvenirs élogieux aux "Bâtisseurs" marigovéens. Au

contraire, a-t-il soutenu, il s'est parfois montré d'une "absence de sagesse avérée" sur la prise de sanctions à l'encontre de certains militants de la province qui parfois n'en méritaient pas tant. "C'est plutôt malicieusement et par lâcheté qu'il s'est comporté, en mettant en exécution son plan machiavélique de destruction du parti de l'intérieur, sachant qu'en détruisant sa rampe de lancement, c'est toute la structure qui en pâtissait", a déclaré Jean Baratier Digondi, en déplorant la chaîne de violences verbales orchestrées contre leur leader par celui qui, il y a peu, a-t-il affirmé, vantait encore les mérites, les qualités, les aptitudes et la force de caractère de Me Ndaot Rembogo.

L'orateur pense qu'"aucune colère, fût-elle grande, ne peut justifier l'irrévérence acérée, les



Lors du point de presse des militants PDS à Port-Gentil.

médiances et les calomnies déversées envers son ancien chef pour des raisons pécuniaires". Aussi appelle-t-il l'ensemble des militants du PDS à "redoubler de

vigilance en vue de faire échec aux oiseaux de mauvais augure et garantir la confiance, la stabilité et la solidarité."

La base du PDS renouvelle ainsi

son "indéfectible soutien" à son président, Me Ndaot Rembogo, afin de poursuivre l'œuvre d'entente et de cohésion entre Bâtisseurs.

Photo: Julie Nguimbi

Covid-19 : des vendeurs de masques peu respectueux de l'hygiène



Photo: Julie Nguimbi

Un point de vente de bavettes à l'air libre.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Qu'il s'agisse de leur exposition ou de leur manipulation par les revendeurs, les masques de protection contre le Covid-19 ne font pas l'objet des règles d'hygiène par ces derniers. Or qui dit hygiène dit santé. L'observation des notions

hygiéniques par les revendeurs des bavettes doit donc être une règle voire une obligation. Davantage en cette période marquée, au Gabon, par une troisième vague du Covid-19, plutôt violente. Le port du masque étant "obligatoire" dans les lieux publics, nombre des Port-gentillais ne cachent plus leur inquiétude en matière du respect de l'hygiène par

ceux qui font dans la commercialisation des masques chirurgicaux et en tissus.

Écoulés dans quasiment tous les coins et recoins de la capitale économique, à la fois par des ambulants et des sédentaires, ces gadgets sont manipulés à mains nues non désinfectées. Il n'est pas rare de voir des bavettes flottant dehors, aux devantures des commerces, exposées à la poussière, aux mouches et à d'autres vecteurs de maladies. "Faute des contrôles inopinés, les commerçants méprisent l'hygiène et se contentent tout simplement de gagner de l'argent", déplore un notable en invitant les autorités compétentes à se montrer plus regardantes sur cette activité.

Notre interlocuteur se réjouit néanmoins de la baisse du prix des masques chirurgicaux, qui sont passés de 500 à 300 francs à Port-Gentil.

Diocèse de Port-Gentil : c'est la rentrée pastorale !



Une séquence de la communion à la paroisse Saint Louis. LORS de la célébration eucharistique, le décret de nominations, d'affectations, et de confirmations des prêtres a été rendu public.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LE diocèse de Port-Gentil a procédé dimanche écoulé à sa rentrée pastorale. La messe y relative a été célébrée, dans la cour de la paroisse Saint-Louis, par l'évêque Mgr Eusebius Chinékézi Ogonna Managwu, entouré de tout le plesbytérium, en présence de nombreux fidèles. L'Évangile était tiré du livre de Marc, chapitre X (versets 35 à 40). "Pour vivre en masse, il faut qu'on s'entende, qu'on s'organise. Autrement dit, c'est

une façon intéressante, un moyen fort pour vivre ensemble dans l'église, et à l'église", a relevé le prélat.

Notons que cette rentrée pastorale au sein du diocèse de la capitale économique fait suite à l'ouverture solennelle du synode, le 9 octobre dernier à Rome en Italie, par le Pape François. Ce cheminement, rappelle-t-on, est sous le thème : "Pour une église synodale : communion, participation et mission". Selon le Saint-Père, en cheminant ensemble et en réfléchissant ensemble sur le parcours accompli, l'église pourra apprendre – de ce dont elle fera l'expérience – lesquels processus peuvent l'aider à vivre la communion, à réaliser la participation et à s'ouvrir à la mission, etc.

Comme il fallait s'y attendre, la prédication de dimanche dernier n'a pas laissé indifférents les fidèles qui avaient pris d'assaut, mais en respect des mesures barrières édictées par le gouvernement, les travées de la paroisse cathédrale Saint Louis de Port-Gentil. Le moment de communion a été l'occasion pour les uns et les autres paroissiens de communier avec l'esprit saint.